

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10
centimos semanales

REDACCION Y TALLERES
San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen
y de los firmados son responsables sus autores.

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

10
centimos semanales

Vividores y granujas

Imposible nos es seguir con la pasividad que hace algunos días venimos viviendo, por ser norma de nuestra publicación, la lucha contra el caciquismo que combatimos y contra la nefasta política de encrucijada á que los prohombres de los partidos turnantes nos tienen impuesta.

Esperar por más tiempo la regeneración del pueblo, es tan inútil, tan de imbécil, tan de perturbados, que romper con los antiguos moldes de la pulcritud y desarrollar nuestro pensamiento sobre las cuartillas, es una necesidad verdadera para todos los que sentimos sed de justicia.

Dentro de breves días se procederá á la elección de los hombres que nos han de administrar; entre ellos, los hay que se reeligen; es decir que son conocidos del pueblo, y sabemos el modo que tienen de defender nuestros intereses.

Al frente del Ayuntamiento tenemos individuos que, en vez de ceñirse el fagín por donde tienen costumbre, debiéramos enlazárselo al cuello y ahorcarles en la torre del Ayuntamiento, donde cometieron sus fechorías y sus robos.

Algunos de éstos con una gran dosis de poca vergüenza y falta de dignidad, volverán á presentarse al pueblo para que les elijan y puedan ser lo que para ellos es habitual: vividores de la trampa, del enredo, del chanchullo.

Se basan para ésto, con la gran indiferencia con que el pueblo mira estos actos, y cuentan con su imbecilidad para lograr sus fines por rastros y ruinas que estos sean.

El cargo de concejal, no es hoy, ni fué nunca un cargo administrativo, sino un cargo decorativo para algunos y un cargo lucrativo para otros; así pues vemos a seres imperfectos y enajados de razón social, llegar a la casa del pueblo arrastrándose y haciéndole mercancía de su dignidad, para llegar á su fin particular sin importarles nada lo que de él puedan decir.

A éstos, á éstos seres ruines encañallados en el vicio y despreciados por la sociedad honrada, hay que combatir para que no puedan volver á reincorporarse y enriquecerse á costa del pueblo robándole y deshonrándole.

Los ladrones que nos llevaron á la ruina los sinvergüenzas que por mantener sus vicios y sus queridas nos ro-

baron lo que nosotros dimos para el sostenimiento del pueblo, deben ser arrojados al mar ó descuartizados en plaza pública para escarmiento de los que mañana, con engaños y promesas, quieran robarnos para enriquecerse.

Postal diaria

Ni nos asustan los hombres, ni nos hará retroceder el odio que quiere provocarse contra nosotros en las clases conservadoras lejos de eso, a ella nos dirigimos también para que se preparen á reconocer el derecho que las clases trabajadoras tienen, para procurar, por medios pacíficos y legales, todo género de reformas en la organización económica y social.

NICO AS SALMERÓN.

CHIRIGOTAS

Dos periodistas de los más distinguidos de Madrid, se han batido á espada por una cuestión acalorada defendiendo uno á Joselito y otro á Belmonte.

¡Arrea, constipadol!
Bueno que dos caballeros,
sean ó no periodistas,
cruzen sus limpios aceros
por dos bellas completistas;
¡pero, hombre, por dos toreros!
¡A qué extremos de taurofilia andante hemos llegado, gran Dios!
¡A convertir á los «fenómenos» tauro-rinos en una especie de Dulcineas del Toboso!
Esta sí que es locura, y no la de don Quijote!
¡Digo!

No ha encontrado el señor Dato ni una atenuación, ni una, en el expediente, para indultar al de Porcuna.
Sobran las atenuaciones del sentimiento en las fuentes...
¡Por algo tengo yo tierra á todos los expedientes!

Leo:
«En la playa de Tabernas ha aparecido un pez de una especie desconocida. Tiene 10 metros de longitud, cinco de circunferencia y 700 kilogramos de peso.»

Por las señas, debe ser de los Jerónimos, como dice la madre abadesa en «La Bruja.»

Ha llegado al puerto de Raselina, precedente del Senegal, el vapor sueco «Belgrave», con un cargamento de microbios del cólera morbo asiático.
¡Rediez, para que se vea

lo adverso que es nuestro sino!

¡A ese no le ha echado á pique ningún submarino!

DON PROCOPIO.

El error

*En vano sobre tronos y cabañas
extiende aún el error sombra tupida,
y en vano, como cáncer de la vida,
late bajo las formas extrañas,*

*Humillado y vencido en cien campañas
donde vió su altivez de muerte herida,
rodará, al fin, en rápida caída,
como rueda el alud de las montañas,*

*De fé desnudo y de soberbia lleno
velar pretende en ignorada tumba
de la verdad el resplandor, sereno.*

*Son de lisonjas sus oídos zumba,
y, estatua colosal con pies de cieno,
bajo su propio peso se derrumba.*

R. VILLENA.

Ironías...

Cayó Colin

Hay en este pícaro mundo días funestos, y días buenos.

Unos sale el sol, y otros se queda en casa.

Así es que por un mal pensamiento, vá cualquiera á veranear á Chinchilla. Yo seré uno de los veraneantes por que al excelentísimo quincallero le ha dado la imbécil gana.

Pero mal de muchos, consuelo de tontos.

Casi casi, estoy por regalarle un bozal ó una estaca.

Ayer, no teniendo nada que hacer fui al Ayuntamiento á reirme un rato de los concejales que se desviven por nuestro bien, y no pude conseguirlo.

En un rincón arrinconados como momias en sepulcro, habían tres frescales del cotarro que hablaban acalorados.

Uno de ellos, que tiene cara de perro faldero, decía:

—Zi viene al Ayuntamiento, vamos á tener más ruido y maz guerra que cuando antez de la trampa que le hizimoz.

—¡Hombre!—dijo otro con patas de ganso—Yo opino, que lo mejor sería armarle otro enredo, y volverle á utilizar.

No pude saber de quien hablaban, pero al poco rato llega otro lobezno que se gana la vida engañando á los tontos con papeles mojados, y todo temblando, dijo:

—Señores el LLEÓ está suelto y pronto vendrá á ajustar sus cuentas con nosotros.

—Esa maldita Audiencia valenciana no procesa á nadie,—dijo el tío de la grava.

—Ni á ti, só fresco,—dije yo para mi uso particular

Al fin, pude saber que Pascual Orta estaba limpio de polvo y paja, y que era tan concejal como el primer día.

Y ahora viene lo bueno.

Oigan ustedes lo que Pascual hará tan pronto llegue á la Casa de fieras:

Primero. Romperle las narices á todos los sinvergüenzas

Segundo. Darle tres palizas al día la quincalla por mi proceso.

Tercero. Hacer que se arregle lo del gas, y que la compañía no cobre el dinero que tan ignominiosamente se embolaa; y

Cuarto. Preguntar en la primera mogiganga ó sesión, dónde, como, ó quién se come el dinero que ingresa el excelentísimo Ayuntamiento.

Ya verán ustedes cosas buenas.

Pero la verdad es que Pascual ha tenido muy mala pata.

¿Per qué no se esperó hasta pasadas las elecciones?

SINTIERRA.

Profecía de Victor Hugo

Leyendo la Historia de la guerra franco-prusiana de 1870, escrita por el profesor alemán, doctor Guillermo Orcken, se encuentra un trozo del discurso del inmortal poeta Victor Hugo, entonces diputado, pronunciado en la Asamblea celebrada en Burdeos el 1.º de Marzo de 1871, para tratar de las condiciones de paz convenidas entre Bismarck y Thiers.

Dijo así Victor Hugo.

«La Francia de 1792, la Francia de la idea y de la espada se volverá á levantar un día invencible. Volverá á tomar la Lorena, la Alsacia, el Rhin, Maguncia y Colonia. Si, la Francia volverá á tomar la Alsacia y la Lorena. ¿Y será esto todo? No: volverá á tomar Tréveris, Maguncia, Loblenza, Colonia y toda la orilla izquierda del Rhin. Y dirá: Alemania, aquí me tienes. ¿Somos enemigos? No: yo soy tu hermana. Los pueblos no forman mas que un pueblo, una sola República, unidos por la fraternidad. Seamos los Estados Unidos de Europa, la libertad universal, la paz universal. Jamás olvidaré que me libertaste de mi emperador. Yo te libertaré del tuyo.»

¿Sería entonces profeta el gran Victor Hugo?

¡Quién sabe!

Por algo á los grandes poetas se les llaman vates, esto es, adivinos.

Cuatro cosas diferentes

¿El hermano político del kaiser que es? ¿No lo saben? Pues nosotros se lo diremos: el hermano del kaiser es un chulo que emplea la ley del garrote para dilucidar cuestiones.

Y si nó que lo digan los que anoche presenciaron la agreación de éste contra un periodista.

Pero ¡vaya! como en la cuestión intervinieron algunos urbanos, los que se incautarian del bastón estoque, su ponemos se castigará al agresor, no siendo nosotros los encargados de decir la última palabra.

Otra vez tenemos que llamar la atención del señor gobernador civil sobre el cierre de los cafés de camareras á otras horas menos abusivas, pues se dá el caso de haber días que á las seis de la mañana salen éstas con sus respectivos «nombres», dando un espectáculo poco edificante.

Esta mañana hemos tenido ocasión de verlo nosotros. A la hora en que la gente honrada y laboriosa dirigiese á buscar el jornal, pasaban por la calle de Castaños tres «madamitas», guapas ellas, frescas ellas, camareras ellas y embriagadas ellas, armando escándalo cogiditas del brazo de unos aristocráticos señoritos, que de fijo no sabrán la procedencia, pero que saben «verlas venir.»

Nosotros, que no queremos perjudicar á nadie, y al solamente evitar escándalos, pedimos al señor gobernador el cierre de dichos cafés á las dos y media de la madrugada lo más tarde.

Esperamos así lo haga el señor Fernández Ramos.

¿Podría decirnos alguien en que se emplea el dinero que recauda el muy ilustre Ayuntamiento de Alicante?

Lo decimos esto porque nunca como ahora hemos visto las calles tan asquerosas, tan guarras, tan cochinas y las arcas municipales tan limpias.

No tenemos cementerio, no tenemos mercado, no tenemos matadero, no tenemos vergüenza y la carcel tan desierta.

Dice «El Luchador»:

Hasta nosotros llega el rumor de que el jefe de la Guardia Urbana ha presentado la dimisión, y que según parece ha sido motivada por la oficialidad de un aspirante á concejal que se jacta de ser el amo de Alicante y el *tuc tatum* de los conservadores, además de virrey del distrito séptimo.

Añaden las versiones que el alcalde amonestó al jefe citado por haber complacido al edil en ciernes, y que éste sufrió un *revolcón* de órdago por parte del mismo alcalde que quiso quitarle *humos*.

Todo esto, y algo más, es lo que hemos oído referente al asunto.

¡Casi nada ocurre si triunfa el mencionado aspirante á la concejalia...!

Pues colega, no sabemos, pero hemos oído que... Bueno, sales... de estampía.

Ramón Ripoll

Letras y grabados en madera

TINTORERIA BARCELONESA D.B. JUAN PAN-BLANCO

38, Méndez-Núñez, 38

En esta casa se lava, tinta y plancha á vapor sin descoser las prendas. Se tiñen lutos al día. Se lavan trajes en doce horas. Especialidad en lavados en seco con máquina especial. Se lavan guantes y quitan manchas. Las prendas negras se tiñen en diferentes colores.

El azúcar se sube

También los fabricantes de azúcar van á elevar el precio.

El día 10 se reunirán en Madrid todos los fabricantes de España, y uno de los acuerdos principales que van á adoptar es elevar el precio del azúcar en fabrica, de 88 pesetas á 105 ó 110 pesetas los cien kilos, que representará un aumento de más del 40 por 100 en el precio al por menor.

En los aumentos de precio que ya han sufrido los artículos de primera necesidad, como el pan, las carnes y la legumbres, se añadirá pronto el del azúcar, haciéndose con ello cada día más difícil la vida de las clases medias en España.

Esta situación económica es la que ha de preocupar más hondamente al Gobierno.

Concepcion Baeza Sala

Profesora en Partos

Concepcion Baeza Sala, que fué de la Beneficencia asistiendo de parto á domicilio.

Academia preparatoria para el examen de matronas. — Expediente para autorización.

Calle de San Vicente núm. 35

Esas calles...

Nuestra población ofrece un aspecto lamentable, por sus calles sin buena pavimentación.

Calle tan céntricas, como las de Calatrava, Isabel II, Altamira, Constitución, San Fernando, tienen un entarugado pésimo y lleno de baches. ¡Y gracias que lo tienen! Porque las calles de Jorge Juan, Ramales, por citar tan solo dos de las más principales ni malo ni bueno han logrado tener.

Precisamente en la esquina de la calle Castaños y la de Calatrava, en el centro mismo de la calle, hay desde hace cinco ó seis días dos piedras enormes para resguardar al viandante del peligro de un agujero que tapan, pero ofreciendo el peligro mayor de que los viandantes tropiecen con tales chinitas.

Y de los barrios apartados no hablamos. El de Benalúa, tan pintoresco, tan bien situado, que pudiera ser el más sano de Alicante, no lo es porque está hecho una porquería, y sus calles especialmente la de García Andreu aprovechada para el tránsito de los carros que van de una á otra estación tienen dos palmos de polvo.

En las Carolinas faltan muchas bombillas, con lo que no hay que decir los tropezones que se darán aquellos vecinos en aquel piso, que no es precisamente como el salón del Casino.

¡Hasta cuándo, señor alcalde, vamos á sufrir esto!

Consejo Personal

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y practicantes de obstetricia.

Esta Academia cuenta con profesoras y profesores para el examen de ingreso.

Metodo completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Baragoza núm. 6, principal

NOTICIAS

La Audiencia de Valencia ha anulado el procesamiento del concejal republicano Pascual Ors.

Por la inspección provincial de Sanidad, se ha remitido á informe de la Junta Municipal de Ibi, un escrito presentado por don Eduardo Torró Garcia, dueño de una fábrica de neceseres establecida en la calle de San José de dicha población, en el que se formula una queja, con motivo de existir en la parte sur de dicha fábrica un depósito en el que se arrojan los despojos del Matadero público, causando molestias al vecindario con las pestilentes emanaciones que despiden y mayormente á los operarios que trabajan en la referida fabrica.

Se necesitan aprendices en el taller mecánico de lavado y planchado, Sa gusta 22.

Recordamos que las invitaciones para la encerrona de mañana obran en poder de los populares Ismael y Pepet.

El diestro Evaristo Delgado está decidido á dejar satisfechos á los amigos que mañana acudan á la plaza.

En breve aparecerá en el «Boletín Oficial», con carácter definitivo el escalafón provincial de aumento gradual de sueldos de los maestros correspondiente al bienio de 1912 á 1913.

El embajador de España en Francia, ha comunicado al ministro de Estado por encargo del Gobierno francés, la conveniencia de que los capitanes de los buques españoles no autoricen á sus marineros, para que desembarquen en puertos franceses sin haberse puesto antes de acuerdo con la policia encargada especialmente de la vigilancia de las fronteras maritimas francesas.

Ha tomado posesión de su nuevo cargo de magistrado de esta Audiencia, don Bonifacio Alvarez Araraz, que ha venido desempeñando este Juzgado de primera instancia é instrucción.

GANGA.—Per tenerse que ausentar su dueño, se vende una máquina Singer en muy buenas condiciones.—calle Juan Herrera, 16,

En virtud de denuncia formulada por un periódico local, sobre las camas de los Baños de Busot, se ha encargado al inspector municipal proceda á un reconocimiento de las mismas, por si ello fuere perjudicial á la salud.

Ha sido informado favorablemente el expediente instruido con motivo de una instancia presentada por don Vicente Soler Navarro, solicitando construir una casa en la calle del Depósito.

Hemos recibido la visita de «Luz y Fuerza» semanario técnico comercial de electricidad, que se publica en Barcelona.

Es una revista muy conveniente para cuantos tengan alguna relación industrial ó científica con la producción eléctrica en España.

El Juzgado municipal de ésta cita para el día 22 del corriente á las diez y media de su mañana, para prestar declaración á Antonio Ors Planelles.

CARIDAD.—Las personas caritativas harán una verdadera obra de humanidad socorriendo á un matrimonio con tres hijos menores de edad y el marido se encuentra enfermo desde hace tres meses. Habitan Vereda, número 8. (Barrio Las Carolinas.)

El Ayuntamiento de Alcoy remite el extracto de acuerdos adoptados por aquella Corporación municipal en el pasado mes de Julio.

El debut de «Los Moritas» en el elegante Cine Sport, ha constituido un éxito completo: para los artistas y para la empresa.

«Los Moritas» son dos buenos artistas, dos consumados artistas que cantan y recitan como para si quisieran muchos faranduleros.

Se presentan con toda propiedad y su repertorio es completamente nuevo, original y bonito.

El público los ha recibido con aplauso y con el agrado que los artistas merecen.

La comisión provincial ha nombrado agente ejecutivo para el cobro de los débitos por contingente provincial, á don Emilio Ferrer Reus

Compañeros

Un obrero como vosotros tiene un modesto taller de relojería. Queréis ayudarlo? El en cambio os compondrá vuestro reloj á mitad de precio, garantizando los trabajos.

Vil avieja, 73, bajo

Accediendo á los reiterados ruegos de muchos suscriptores, hoy volvemos á comenzar la publicación de la interesante novela de Carolina Invernizio, «Las Deshonradas».

Esta obra estamos seguros ha de merecer la aprobación de nuestros lectores.

Mañana domingo á las tres de la tarde gran concierto por el laureado tenor Massini con el siguiente programa

- 1.º «Aída»
- 2.º Spirto gentil, de «La Favorita»
- 3.º «La Napolitana», serenata
- 4.º Jota «La Mañica», escrita expresamente para el notable cantante

Este recibirá en la próxima semana la pianola adquirida por suscripción popular.

Por la Dirección general de primera enseñanza se ha dispuesto que las secciones administrativas de primera enseñanza se abstengan de dar curso á las reclamaciones que reciban contra el escalafón general del magisterio con arreglo á su situación en 31 de Diciembre 1913.

El día 27 del actual tendrá lugar á las once de la mañana el concurso para la adquisición de viveres y artículos con destino al Hospital Militar de esta plaza.

Por faltar al respeto á su superior «gerárquico señor» jefe de comedor han sido despedidos del hotel Simón, donde prestaban sus servicios los camareros Enrique Cillero y Antonio García.

La falta de tiempo nos impide tratar este asunto detalladamente, pero ya nos ocuparemos de él, pues el asunto traerá cola.

El Juzgado de Instrucción del Regimiento Infantería de Vizcaya cita por 3.º días al recluta Vicente Francés Giner al que se le sigue expediente por falta de concentración á filas.

Por acuerdo de la Junta local de primera enseñanza, se abre público

concurso para adquirir en arriendo un local donde se ha de instalar una escuela nacional de niñas, con casa habitación para la maestra y su familia.

Las Juntas Municipales de los Centros de Catral, Petrel, Alcolecha, Pedreguer, Orçeta, Monfort, y Almudaina han procedido al sorteo de vocales y suplentes para completar sus Juntas.

Salón Popular

GRAN FUNCION PARA HOY

1.º La espeluznante película de garrotazos y otras cosas, titulada:

El chulo del Kaiser

2.º Trabajos sobre el pucherero electoral.

Patalarga

y Vitizza

3.º Agravios entre las tonos y payasos.

Paparrucha,

Albertini,

Sellesini,

Pocavergoñini,

De la guerra europea

Nuevos éxitos

Londres.—De Petrogrado

comunican al diario «The Daily News» que en varios sectores del frente ruso son perseguidos los alemanes, pronunciándose enérgicas ofensivas locales, que dan por resultado el que los rusos mejoren sus posiciones.

Los éxitos de las tropas del Zar han detenido á los alemanes á 25 millas al Oeste de Sarny, obligándoles á aceptar combates en la región del Kolky.

Los alemanes están amenazados por retaguardias.

En su intento de apoderarse del Drina occidental, á pesar del esfuerzo de su artillería de grueso calibre, sus probabilidades de éxito son menores que las que podrían contar á mediados de septiembre.

Contestación

Washington. El Comité de neutralidad, el cual ha dirigido una protesta la Embajada alemana por el envío de seis navios de vapor, de Boston á Inglaterra, ha acordado contestar que no hay razón para que intervenga el Gobierno de los Estados

Unidos, puestos que no hay nada que demuestre que esos buques son para las necesidades de la guerra.

Una victoria rusa

Petrogrado.— Los rusos han atacado con gran empuje entre Dvinsk y Vilna, arrojando á los alemanes hacia el Sur del lago Earotch, y los persiguen.

Han tomado tres pueblos al Norte de Smorgon.

Hacia Serbia

Zurich. Un comerciante suizo, procedente de Budapest, cuenta en la «Nueva Gaceta» que ha observado grandes transportes de tropas alemanas que iban hacia Serbia.

Budapest está lleno de soldados alemanes.

Milares de prisioneros rusos trabajan en la vía férrea que conduce de Viena á Budapest, la cual va á ser aumentada con cuatro vías más.

La vida en Budapest es muy cara.

Obreros: Leed y propagad
ALICANTE OBRERO

J. Acovedo

Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.—Últimas novedades en sombreros.

PRECIO FIJO

Altamira 12, (antes Princesa)

Se venden dos conos de 1.000 arrobas de cabida. Razón en la Administración de este periódico.

HERNIADOS

¿Queréis curar vuestra dolencia?
Usad el B. Agüero Localizador fabricado por el ortopédico, Roque Quesada.

ACADEMIA

Comercio, Correas, Ferrocarriles etc., dirigida por Francisco Azorín Borner, Maestro superior y Francisco Martínez Verdú, perito mercantil.

Clases especiales de contabilidad, Francés, Griego y Geometría.

4.ª LAS DESHONRADAS

La señora Raimunda, viuda de un rico licenciado, tenía cuarenta y cinco años, pero demostraba tener muchos menos.

De buena estatura y bien formada, morena, en este momento su faz habitualmente tranquila expresaba una extraña energía, mientras que en sus ojos garzos se leía un agudo sufrimiento.

Una siavienta, ya de edad madura y solterona, de modales bruscos pero de corazón bondadoso entró diciendo con cierta emoción:

—Aquí está su hijo, el señorito Celso, que pregunta si puede entrar.

—Que pase—contestó friamente la señora Raimunda

Celso apareció.

Era un hermoso joven, alto y moreno, el retrato de su madre, solamente que la expresión de su cara no era igual en ese momento, demostraba una timidez y apocamiento indecibles, y con trabajo pronunció, sin levantar la vista del suelo, estas palabras:

—Madre mía, ya estoy aquí.

—¿Como amigo ó como enemigo?—interrumpió Raimunda sin tenderle la mano, y con acento algo imperioso.

Carolina Invernizio

Las Deshonradas

VERSION CASTELLANA

TOMO PRIMERO



ALICANTE
TIPOGRAFIA OBRERA
San Ildefonso 8

Edición especial de Alcoy

Alcoy al día

Arte y Sport

Esta sociedad ha organizado para el domingo diez del corriente:

- 1.º Partido de Pelota a Frontón,
- 2.º A las cuatro de la tarde partido de foot ball en el campo de la Sociedad, entrenamiento y elección del equipo que ha de ir a Valencia, el día 31 del corriente.

Acto civil

Hoy ha sido inscrito civilmente una niña hija de nuestros queridos amigos María Abad y Romualdo Soler a la que se le ha puesto el nombre de Moravia Varsovia.

Tanto la madre como la recién nacida gozan de perfecta salud.

Una frescales

Anoche en el Teatro Circo debutó una artista o lo que sea la cual para enseñar al público sus formas bailó la «Rumba» pero lo hizo de tal forma que el rubor coloreó las mejillas a la mayoría de las señoras las cuales tuvieron que abandonar la sala protestando de tal proceder y de improviso.

El teniente de la Seguridad presentose ante la empresa, obligando a no repetir actos que sean contraproducentes con la moral y con el sentido común.

Dicho funcionario al cumplir con su obligación recibió elogios de todas las personas sentadas allí presentes.

Movimiento social

Para el domingo 10 del que rige tendrá lugar un mitin, en el local de la Escuela de Párvulos, a las tres de la tarde, para dar cuenta del estado de la huelga que sostienen los tejedores mecánicos, cuyos patronos son los tejedores independientes (vulgo Drapaires).

Ha ingresado en el local de la Federación, la Sociedad de Camareros, Cocineros y Similares «La Victoria».

Sea bien venida y le deseamos muchos años de vida.

Desde Bocairente

El domingo 3 del que rige estuvo otra comisión del Comité Textil de Alcoy haciendo gestiones para conseguir el permiso para la celebración de un mitin de propaganda socialista que tres domingos consecutivos que sube una comisión a hacer gestiones con las autoridades de aquella villa.

Por fin ya les dió permiso el señor alcalde para en la misma tarde del domingo si hubiesen querido realizar el acto, a lo que la comisión le puso de relieve que el objeto de ellos solo era el de gestionar sobre la adquisición de lo que tenían solicitado; porque en la semana anterior habían recibido segunda negativa.

Quedando en que el permiso del señor alcalde ya lo tenían, pero como se lo había transmitido al señor goberna-

der civil de la provincia, rogaba quedase suspenso hasta recibir la contestación por lo que pudiese disponer el señor gobernador.

De la huelga

Entre los obreros en huelga no se ha registrado el menor incidente; una muestra para que los patronos se debieran fijar en tan buena norma de conducta, para llamarlos y tratar de entenderse.

Nosotros así lo deseamos; y también lamentaríamos el que a un pueblo tan culto como este le tuviésemos que hacer una serie de campañas en la prensa y mitins, cosa que no dejamos de comprender que es un desdoro para los que lo representan (los fabricantes) esperamos oírán esta proclama que desde estas columnas hacemos.

El domingo les fueron repartidas entre los huelguistas, en medio del mayor orden las recaudaciones que se les hizo,

Del local social de Alcoy 20 pesetas.

De la Sociedad de berreros y tintoreros 25 id.

De la fábrica de Enrique Beneito Hermanos, 5 id.

Francisco vañó, 2,50.

Total 52,50.

Llamamos la atención de la primera autoridad para que evite el foco de infección que existe en la calle de Alfonso XII, y otro en la del obispo Miró; y de no evitar esto, será un atentado a la salud pública.

Esperamos que el alcalde procurará corregir estos abusos.

Lana

Se compra lana usada, a 1'50 y a 2'00 pesetas, kilo

Virgen de Belén, 13.

Pérdida

Desde la plaza de Alfonso XII a la partida del Babel, pasando por el Casiao, se han perdido SEIS MILLONES de reales.

DINERO

hades - es quien necesita trabajos de imprenta y sellos caucho. consultando precios en la acreditada casa de

MANUEL LOPEZ ORTEGA

(H I J O S)

APARTADO, 171, MADRID

por la economía dentro de la bondad de sus trabajos, así como solicitando las condiciones para ser correspondiente obtienen grandes beneficios al capataz amigos

Agricultores!

No compres ningún aparato agrícola sin antes consultar con el

Sindicato Nacional de Maquinaria Agrícola.

quien os ofrece Pa-
vridores para sulfatar y todo

clase de máquinas que se relacionan con la agricultura; todo sumamente perfeccionado y de resulta-

dos positivos y en inmejorables condiciones de pago.

Representante, José Cruzadas

Soler.

NIÑO, 56, YECLA

Tipografía Obrera

Las Deshonradas

PROLOGO

El martirio de una madre

I

Al dar las cuatro de la tarde, el sonido del timbre de la escalera hizo estremecer a la señora Raimunda, que se encontraba arrellanada en una butaca presa de una especie de sopor.

Pasóse una mano por la frente e incorporándose murmuró:

—¡Ya está aquí! (no se hizo esperar)

Doña Josefa Grau

Profesora en partos

Academia preparatoria completa para la carrera de comadrona, con arreglo al último plan de estudio. SAN VICENTE 61.—ALICANTE

Se vende

en un kiosco dedicado para la venta de refrescos, cerveza, helados y toda clase de ligeros, siendo éste desmontable en cinco piezas; su construcción es de madera muy bien pintada, queda abierto a tres caras, siendo casi cuadrado, y la cuarta cara, tiene sus hojas para botellas y puerta del mismo.

Cerrado se conservan después de mucho servicio, hasta seis cajas de cerveza, 24 sillaz de madera y cuatro mesas.

Aprovechando éste para la venta de muchos artículos: mide dos metros de ancho por 1'80 de fondo construido hace dos meses y colocado en la plaza de Alfonso XI en, A.º p.º.

Podrán dirigirse a su dueño en A.º p.º, Francisco Navarro.

Talonarios Se hacen en esta imprenta a precio más ícono.

Es propiedad de la Casa Editorial Maucci, de Barcelona.